

En Córdoba, Feria Internacional de la Industria Alimentaria



Los días 4, 5 y 6 de noviembre se realizará en la ciudad de Córdoba EPIAL 2015, Encuentro Internacional de la Industria Alimentaria. "La industria de la alimentación y su cadena de proveedores, reunidos en un solo lugar", reza la convocatoria de las entidades organizadoras, la Unión Industrial de Córdoba (UIC) y la Cámara de Comercio Exterior de Córdoba (CaCEC). Claramente, es un evento que involucra a la producción agroalimentaria.

Durante tres días, más de 100 empresas de Buenos Aires, Santa Fe, Entre Ríos y Córdoba mostrarán el desarrollo de este sector industrial, exhibiendo materias primas, maquinarias, envasado, embotellado, packaging, servicios, productos terminados e higiene, entre otros rubros. Además de la Feria, el evento contará con Rondas de Negocios, Rondas Tecnológicas, un Seminario para Empresarios, presentaciones de productos y capacitaciones.

Rondas de Negocios

Las Rondas de Negocios internacionales estarán a cargo de CaCEC con el apoyo de la Agencia ProCórdoba SEM y el Consejo Federal de Inversiones (CFI). Participarán operadores de diversos países y supermercadistas locales y de otras provincias.

Será un ámbito ideal para el encuentro de la oferta exportable de la provincia de Córdoba y demanda de diversos mercados internacionales. En este sentido, la convocatoria se ha trabajado sobre importadores y distribuidores de Bolivia, Brasil, Chile, Costa Rica, Colombia, Paraguay, Perú, México, Uruguay y otros países, interesados en identificar proveedores de alimentos de consumo masivo, insumos y maquinaria para la industria alimenticia.

La edición de 2013 de EPIAL contó con la participación de 3.000 visitantes calificados de Córdoba y el Norte del país, se realizaron 530 entrevistas comerciales y participaron 19 operadores nacionales e internacionales.

Informes

*Página web: www.epial.com.ar

*E-mail: info@epial.com.ar

-Teléfono: 0351 – 4 22 43 53



**LA INDUSTRIA
DE LA ALIMENTACIÓN
Y SU CADENA DE PROVEEDORES**
reunidos en un solo lugar

— VISITÁ —

EPIAL
ENCUENTRO INTERNACIONAL
DE LA INDUSTRIA ALIMENTARIA